

Política

“Están destruyendo la empresa más importante del país”: Miguel Uribe criticó el manejo de **Ecopetrol** desde el Gobierno Petro

En medio del primer debate del Centro Democrático, el precandidato aseguró que el país se puede apagar por el mal manejo de esta empresa estatal.

16 de noviembre de 2024



Álvaro Uribe acompañado por los precandidatos a la presidencia del Centro Democrático. En la imagen, de izquierda a derecha, los senadores Andrés Guerra, Miguel Uribe, María Fernanda Cabal, Paloma Valencia y Paola Holguín. | Foto: Centro Democrático

Desde la ciudad de Barranquilla, los senadores del Centro Democrático Miguel Uribe, María Fernanda Cabal, Paloma Valencia, Andrés Guerra y Paola Holguín, en medio del primer foro Futuro de Colombia de los precandidatos presidenciales.

Uribe, en medio de su intervención, fue claro en asegurar que en nuestro país puede ocurrir un apagón como lo ocurrió en el pasado por el mal manejo que le están dando al tema de la energía.

“Colombia se puede apagar por falta de visión, politiquería y porque no entraron los proyectos a tiempo”. El precandidato argumentó su afirmación señalando que el déficit de gas podría llegar a un 8 % para 2025, lo que llevaría a no poder suplir la demanda”, dijo.

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Petro confirmó remezón de interventores de las EPS de las que su Gobierno tomó el control y ordenó nuevas tareas
2. SEMANA revela cartel de tráfico de drogas de El Dorado. Seguridad la acopiaba en un hotel y se repartía en los baños del aeropuerto
3. “Iban por la cabeza de los Uribe”: Jaime Granados, abogado de Santiago, hermano del expresidente, denuncia persecución política

4. "Es un secuestro": revelan irregularidades en caso de Ingrid Karina, exmodelo de Stock Models; psiquiatra se pronunció

5. Vicky Dávila se despide de SEMANA: 'Mi carta a los colombianos'



Arranca primer foro de precandidatos presidenciales del Centro Democrático en Barranquilla. | Foto: Semana

De igual manera, Uribe Turbay señaló: "El petróleo, es aberrante lo que está pasando. Están destruyendo la empresa más importante del país. Hemos perdido valor hasta en un 34 % y muchas menos utilidades a comparación del año pasado. Lo que nos indica una necesidad urgente de sacar a esos criminales y delincuentes de **Ecopetrol** y devolvérsela al país".

Tendencias

- 1. Marcelo Bielsa no se calló y dijo lo que piensa de la Selección Colombia tras triunfo de Uruguay: "Sinceramente"
- 2. Vicky Dávila se despide de SEMANA: 'Mi carta a los colombianos' - Semana
- 3. Preocupación por la segunda aparición del pez del "día del juicio final" en menos de tres meses, ¿de qué se trata el presagio? - Semana

Entre tanto, la senadora Paloma Valencia sostuvo que no es posible que [Colombia deje de generar gas y energía](#). Además, indicó que este sector, como lo es el de hidrocarburos, logran generar 52 mil empleos y \$ 25 billones en regalías.

Por su parte, la senadora María Fernanda Cabal se fue de frente con el manejo que le están dando a la empresa **Ecopetrol** con el cambio de enfoque, cuando su fuerte es la explotación del petróleo.

Desde Barranquilla, en el foro de precandidatos a la presidencia del Centro Democrático, el expresidente Álvaro Uribe aseguró que en el país no hay una política clara de seguridad y denunció que se está colocando en riesgo a las víctimas. <https://t.co/ifi1kX8q65f>
pic.twitter.com/TMdPjC9go
 — Revista Semana (@RevistaSemana) November 16, 2024

"Nos están convenciendo de que **Ecopetrol** tiene que hacer lo que no sabe. La empresa tiene que invertir sus recursos en explorar y explotar petróleo. En qué momento nos están convenciendo de que **Ecopetrol** tiene que dirigirse hacia las no convencionales", precisó Cabal.

La senadora Paola Holguín y el senador Andrés Cisneros fueron de los que se pronunciaron en

La senadora Paola Moguín y el senador Andrés Guerra fueron claros en asegurar que no se oponen a la transición energética, pero sí al fanatismo ambiental que hoy está viviendo el país por cuenta del Gobierno nacional.

"Sí a la transición energética, no al fanatismo ambiental. Si queremos ser una potencia ambiental, necesitamos tener seguridad en el suministro y costos mucho más humanos", precisaron.



Noticias relacionadas

Centro Democrático

María Fernanda Cabal

Álvaro Uribe Vélez

Miguel Uribe

Paloma Valencia

 [Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias](#)

 Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

 Descarga la app de Semana noticias disponible en:

 Google play

 Apple store

Noticias Destacadas

Política Vida Moderna Nación Gente Tecnología Economía



Álvaro Uribe enciende las alarmas en foro de precandidatos del Centro Democrático en Barranquilla: "El país está extorsionado"

Redacción Semana



Hijos del presidente Petro aseguran que la reelección no está en sus planes: "Me gustaría que fuera coherente con lo que decía"

Redacción Semana



"No ha sido afortunada": José Lafaurie, presidente de Fedegán, por diálogos de paz con el ELN



Crisis de los hidrocarburos en Colombia, tema central del debate de los precandidatos del Centro Democrático

Redacción Semana



"Están destruyendo la empresa más importante del país": Miguel Uribe criticó el manejo de [Ecopetrol](#) desde el Gobierno Petro



Claudia López puede ser la candidata de Petro en 2026, dice Andrés, el hijo del presidente: "Es posible que se abran canales de comunicación"

Redacción Semana



Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.909.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes



Nuestras marcas:

Semana Play El País
Economía 4 Patas
Arcadía Sostenible
Jet set Finanzas Personales
Soho Foros Semana
Fucsia Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Trabaje con nosotros
Pautas con nosotros



